

Cada día, siete mujeres son desaparecidas en México

Por: Yeni Valencia. 09/06/2022

Un panorama desolador enfrentan las mujeres en México: diez mujeres son asesinadas diariamente, siete desaparecen y cada hora violan a dos mujeres.

En el primer trimestre del año aumentaron los feminicidios, los homicidios dolosos y las violaciones. Las llamadas al 911 por violencia familiar reportan un incremento constante y las carpetas de investigación aumentaron.

Al presentar el presidente de la Coparmex, José Medina Mora Icaza, los resultados del Monitor de Seguridad sobre el tema de Violencia de Género, manifestó que las mujeres están viviendo una situación de inseguridad y violencia que es inaceptable.

En el primer trimestre del año 11 entidades registraron aumentos en las cifras de las mujeres víctimas de homicidio doloso o feminicidio respecto al mismo periodo del año pasado, entre las que destacan Nuevo León, Campeche y Zacatecas.

Así mismo en el primer trimestre de 2022 el reporte de las mujeres lesionadas con dolo registraron un aumento del 4.6 por ciento.

Lamentablemente solo 28 estados del país tienen tipificado el feminicidio y lesiones dolosas.

En México cada hora dos mujeres son violadas. En el primer trimestre del año, el delito de violación registró un aumento de 10.7 por ciento respecto al mismo periodo del año pasado.

De acuerdo con las cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, en lo que va de actual administración se disparó la cantidad de carpetas de investigación por violación, al mostrar un aumento del 43.4 por ciento al sumar 61 mil 450 carpetas.

Tan solo en el primer trimestre se contaron un total de 5 mil 315 carpetas de investigación. En 16 estados del país aumentaron el total de carpetas de investigación por el delito de violación.

El presidente de la Coparmex declaró que el panorama para las mujeres es “desolador” pues de acuerdo con datos del INEGI el 99.9% de estos delitos no se denuncian por temor al agresor y desconfianza a la autoridad.

“Que la cifra negra para delitos como el hostigamiento y acoso sexual y abuso sexual es del 99.9 por ciento. También que la cifra negra para los casos de violación es del 97.3 por ciento, esto debe abrumarnos, quiere decir que ni siquiera una de cada 100 casos de acoso sexual se denuncian y que apenas 3 de cada 100 violaciones son denunciadas”.

Respecto al delito de violencia familiar, entre enero y septiembre del 2021, se registraron más de 523 mil llamadas al número de emergencias 911. En lo que va de 2022, se registró la mayor cantidad de carpetas de investigación para un primer trimestre con 56 mil 224.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Voces feministas

Fecha de creación

2022/06/09